

A SU SERVICIO

Un boletín de noticias de la comunidad



Julio de 2024

¡Únete a nuestro equipo!

¿Usted o alguien que conoce está buscando empleo? La Ciudad de Ogden tiene una amplia gama de trabajos a tiempo completo y parcial disponibles. ¡Postúlese hoy!

ogdencity.com/jobs

Rincón de la sostenibilidad

Ayude a Ogden a alcanzar sus objetivos de eficiencia energética. Participe en los programas Wattsmart y Thermwise en los enlaces que encontrará en www.ogdencity.com/1606/Energy-Wise-Ogden

Complete la encuesta sobre vivienda justa

Ayude a la ciudad de Ogden a identificar los problemas de vivienda justa. ¡Todo el mundo tiene derecho a una vivienda justa! Complete la encuesta en línea: <https://forms.office.com/g/fhUueJUiqk>

Reparaciones de emergencia en el hogar

Hay préstamos disponibles para hogares de bajos ingresos ocupados por sus propietarios para hacer reparaciones inesperadas de emergencia en la vivienda.

801-629-8903

Own in Ogden

Los préstamos de asistencia para el pago inicial de Own in Ogden están disponibles para individuos y propiedades que califiquen.

801-629-8940 - ogdencity.com/OwninOgden

HELP (Programa de Préstamos para el Exterior de la Vivienda)

HELP proporciona préstamos para mejoras en el hogar a bajo interés para proyectos elegibles a todos los ciudadanos calificados en toda la ciudad.

801-629-8940 - ogdencity.com/HELP

Conéctese:

801.629.8000

Web: Ogdencity.com

@OgdenCityUtah

Audiencia sobre la propuesta de presupuesto de la ciudad de Ogden para el ejercicio fiscal 2024-2025

A las 6:00 p. m. del 6 de agosto de 2024, el Consejo Municipal de Ogden considerará la adopción del Presupuesto del Año Fiscal 2025. La audiencia pública se celebrará en el edificio municipal de la ciudad de Ogden, en 2549 Washington Boulevard, tercer piso. La audiencia también estará disponible en Zoom. El ID de Zoom para unirse es 885 1140 9420.

Debido al aumento de impuestos propuesto, la ley estatal exige una audiencia sobre la veracidad fiscal. Este componente del proceso presupuestario garantiza que los residentes estén plenamente informados y ofrece la oportunidad de que se escuchen opiniones sobre los cambios propuestos.

Uno de los aspectos más destacados de la propuesta de presupuesto es la seguridad pública. Para reconocer el papel fundamental de los empleados de seguridad pública, el presupuesto incluye disposiciones sobre recursos de salud mental. Estas medidas pretenden garantizar que el personal de seguridad pública de la ciudad reciba el apoyo psicológico adecuado. El aumento de impuestos propuesto para financiar este beneficio dependerá de la tasa impositiva certificada, determinada por el condado de Weber. La tasa impositiva certificada garantiza que los ingresos por impuestos sobre la propiedad de la ciudad de Ogden y cualquier aumento nuevo sean los mismos que el año anterior. En el momento de redactar este documento, no se disponía de la tasa impositiva certificada para 2024. El alcalde ha propuesto un aumento de impuestos del 1 % para pagar este servicio, que le proporcionaría a la ciudad USD 183 000 adicionales en ingresos por impuestos sobre la propiedad para el ejercicio fiscal 2024-2025. Visite OgdenCity.com/Budgetprocess para conocer las últimas actualizaciones.

El presupuesto de la ciudad de Ogden para el ejercicio fiscal 2025 asciende a 291 millones de dólares meticulosamente planificados. Cada dólar se ha contabilizado con un firme compromiso de responsabilidad fiscal y transparencia. El presupuesto refleja una cuidadosa consideración de las necesidades y los objetivos estratégicos de la ciudad, y garantiza que los recursos se asignen de forma eficaz para proporcionar a los residentes un nivel adecuado de servicio.

El proceso de planificación presupuestaria se rige por las cuatro directrices estratégicas esbozadas en el plan estratégico quinquenal de Ogden. Estas directrices, Desarrollo Económico, Recreación, Imagen y Reputación de la Ciudad y Seguridad Pública, son la piedra angular para la toma de decisiones presupuestarias. Centrándose en estas áreas, el presupuesto pretende fomentar una economía local próspera, mejorar las oportunidades recreativas y el atractivo estético de la ciudad, y reforzar las iniciativas de seguridad pública. Dado que el desarrollo económico sigue siendo una prioridad absoluta, se asignan fondos a proyectos que estimularán el crecimiento de las empresas locales y atraerán nuevas inversiones. La directiva de recreación garantiza que los residentes tengan acceso a instalaciones y programas creativos de calidad para fomentar un estilo de vida sano y activo. La mejora de la imagen y el aspecto de la ciudad también es un punto central, por lo que se prevén inversiones en proyectos de embellecimiento y mejoras de infraestructura que harán de Ogden un lugar aún más atractivo para vivir y visitar. La seguridad pública, como se ha mencionado, recibe una atención considerable, y se enfoca tanto en los empleados de seguridad pública como en el mantenimiento de medidas de seguridad sólidas en toda la ciudad.

La opinión de la comunidad es una parte integral del proceso presupuestario. Se anima a los residentes a compartir sus opiniones y preocupaciones sobre el presupuesto o cualquier otro asunto del Consejo. Puede enviar sus comentarios en cualquier momento por correo electrónico a citycouncil@ogdencity.com o llamando a la oficina del Consejo al 801-629-8153. Este canal de comunicación abierto garantiza que el Consejo permanezca atento a las necesidades y preferencias de la comunidad a la que atiende.

801-629-8153 | citycouncil@ogdencity.com | Ogdencity.com/Budgetprocess

Recordatorios de recreación:

La piscina Lorin Farr está abierta
Desde el día de hoy hasta el Día del Trabajo, el 2 de
septiembre de 2024
De lunes a sábado, de 12:00 p. m. a 6:00 p. m.
Domingos de 1:00 p. m. a 6:00 p. m.
Entrada: USD 3 para mayores de 4 años, GRATIS
para menores de 3 años

ogdencity.com/Recreation

Inscripción abierta para varios programas deportivos

Hay varios deportes juveniles con inscripción abierta para 2024. (Las edades para cada programa varían). Visite el sitio web de Recreación para ver todos los programas que están abiertos actualmente.

[Ogdencity.com/recreation](http://ogdencity.com/recreation)

Julio

- 4 Día de la Independencia - Demora de un día en la recolección de basura
- 5 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6:00 a 9:00 p. m.
- 14 Fuegos artificiales del concierto de Lindquist Pops | Estanque de la WSU al anochecer
- 19 - 24 Rodeo del Día del Pionero
- 24 Gran desfile del Día del Pionero que comienza con el desfile de caballos y carrozas | Washington Blvd - 9 a.m.
- 24 Día del Pionero - Sin demora en la recolección de basura

Agosto

- 2 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6:00 a 9:00 p. m.
- 6 Audiencia pública sobre el presupuesto para el ejercicio fiscal 2024-2025 | Concejo de Ogden, 6:00 p. m.
- 8 Ogden Twilight (Feat. Killer Mike) | Anfiteatro
- 14 Ogden Twilight (Feat. St. Vincent) | Anfiteatro
- 23 Ogden Twilight (Feat. Alvayays) | Anfiteatro
- 29 Ogden Twilight (Feat. Thievery Corporation) | Amp.

Mercado de agricultores de Ogden todos los sábados

8 a. m. a 1 p. m.

Puede ver más información en
ogdencity.com/events.

Reuniones públicas - Detalles disponibles en línea

Reuniones del Concejo Municipal

Salas del Concejo | Martes 6 p.m.

Red de senderos de Ogden

Edificio de Obras Públicas (Public Works) | Tercer jueves 4:30 p.m.

Reuniones del Comité Asesor de Artes de la Ciudad de Ogden

Virtual | Segundo martes 8:30 a.m.

Reuniones del Comité Asesor Marshall White

Virtual | Segundo miércoles 4:00 p.m.

Reuniones de la Comisión de Diversidad

Segundo miércoles 4:30 p.m.

Concierto popular sinfónico y fuegos artificiales de la WSU

El concierto popular sinfónico con fuegos artificiales anual de la familia Lindquist iluminará el cielo de la Universidad Estatal de Weber el 14 de julio de 9:00 p. m. a 11:00 p. m. Big John A. y Telitha E. Lindquist iniciaron esta celebración comunitaria gratuita que cumple 45 años en 1978. Actualmente, John E. Lindquist, presidente de Lindquist Mortuaries and Cemeteries en Ogden, continúa la tradición con orgullo.



La New American Philharmonic ofrecerá un concierto de 60 minutos que comenzará a las 9:00 p. m. en Ada Lindquist Plaza, en el corazón del campus. La presentación incluirá la Obertura 1812 de Tchaikovsky acompañada de un conjunto de 16 cañones proporcionado por los Cannoneers of the Wasatch. Alrededor de las 10:00 p. m., miles de asistentes disfrutarán de uno de los mayores espectáculos pirotécnicos de Utah, ambientado con la música de la sinfonía en directo.

www.weber.edu/fireworks/default.html

Candidaturas a los Premios del alcalde

La ciudad de Ogden aceptará hasta el 9 de agosto las candidaturas a los Premios anuales del alcalde a las artes. La cantidad de premios concedidos depende de las candidaturas recibidas. Se evaluará a los nominados en función de la importancia de sus contribuciones a los logros relacionados con las artes en la ciudad de Ogden. Los formularios de candidatura, los requisitos de presentación y las categorías pueden consultarse en línea.

ogdencity.com/MayorsAwards

Preparación para emergencias: Seguridad contra incendios

Ahora que se aproximan las vacaciones, los días de verano calurosos y las condiciones meteorológicas secas, es un excelente momento para hablar acerca de la seguridad básica contra incendios. Buena parte de nuestra comunidad linda con espacios abiertos propensos a los incendios forestales. Los propietarios de viviendas son responsables de prepararse para los incendios forestales antes de que se produzcan para minimizar y prevenir las pérdidas en caso de incendio. Los propietarios deben crear un espacio defendible de al menos 30 pies que rodee la vivienda y los edificios y sirva de zona de seguridad alrededor de las estructuras. Se debe controlar la vegetación dentro de esta área, y debe estar libre de plantas muertas, escombros y hojas y vegetación inflamable para evitar que un incendio forestal se traslade desde el espacio abierto a las estructuras. Mantener un espacio verde con vegetación resistente al fuego mejora la zona de seguridad. El tejado, el exterior y los accesorios de las estructuras (terrazas, porches o vallas) deben construirse con materiales resistentes al fuego. Los propietarios también deben planificar y mantener las vías de acceso a la vivienda para los vehículos de emergencia.

Aquí le ofrecemos algunas sugerencias de seguridad del Consejo Nacional de Seguridad Pirotécnica (National Council on Fireworks Safety):

- Utilice fuegos artificiales únicamente al aire libre.
- Respete las leyes locales. Si los fuegos artificiales no son legales donde vive, ¡no los utilice!
- Tenga siempre agua a mano (una manguera o cubetas de agua).
- Utilice los fuegos artificiales únicamente de la manera prevista. No intente alterarlos ni combinarlos.
- Nunca vuelva a encender un fuego artificial que no haya funcionado (espere 20 minutos y, luego, sumérjalo en una cubeta de agua).
- Use el sentido común cuando utilice fuegos artificiales. Los espectadores deben mantenerse a una distancia prudente de los fuegos artificiales.
- ¡No use fuegos artificiales si consumió alcohol! Designe a otra persona para que los encienda.
- Solo las personas mayores de 12 años deben manipular bengalas de cualquier tipo.
- No utilice nunca fuegos artificiales caseros ni explosivos ilegales; ¡pueden ser letales!
- Denuncie el uso de explosivos ilegales a los bomberos o a la policía de su comunidad.